

## **Protokolleintrag vom 08.04.2015**

**2015/103**

**Postulat der Grüne-Fraktion vom 08.04.2015:**

**Elektrizitätswerk, Beibehaltung der Ausgabenhöhe für das taktische Sponsoring**

Von der Grüne-Fraktion ist am 8. April 2015 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie das ewz seine Ausgaben für das taktische Sponsoring auf der gleichen Höhe belassen kann wie bisher.

Begründung:

Das ewz unterscheidet bei seinen Sponsoring-Aktivitäten zwischen dem strategischen und dem taktischen Sponsoring. Während das strategische Sponsoring durchaus angezweifelt werden kann, ob und welche Organisationen damit unterstützt werden sollen, bzw. ob der erwartete Gegenwert hoch genug ist, ist der Sinn des taktischen Sponsorings unbestritten. Eine Vielzahl von kleinen Veranstaltern und Organisationen kann damit unterstützt und ein wichtiger Beitrag zum Zusammenhalt gesellschaftlicher Gruppen und der Integration geleistet werden. Deshalb ist das taktische Sponsoring auf der gleichen Höhe zu belassen, wie bis anhin.

Mitteilung an den Stadtrat